

# シンポジウム「四国の新幹線を考えるin高知」を開催しました

四国新幹線整備促進期成会、高知県鉄道高速化促進期成同盟会

2月1日に高知市文化プラザかるぽーと大ホールで、シンポジウム「四国の新幹線を考えるin高知」を開催しました。来賓として山本有二衆議院議員、武内則男衆議院議員、中西哲参議院議員にご挨拶をいただき、多数の四国選出の国会議員秘書の皆さまにもご出席いただきました。  
 なお、会場には、四国4県などから700名を超える来場があり、盛会裏に終了しました。

## 【シンポジウム】

第1部基調講演 北海道大学大学院 吉見教授

第2部事例発表



ガンバロウ三唱 高知県議会 桑名議長

パネル展示(ホールロビー)



## 【同時開催イベント(シンカリオンベース、プラレール大型模型展示)】



子供たちや保護者で大賑わい



シンカリオンE5と握手する子供たち



プラレールを眺める子供たち

アンケート結果によると、若い世代を中心に、今回のシンポジウムで初めて四国の新幹線の計画を知った方も多く、早期実現に期待する声も多くございました。  
 今後も、四国の新幹線の早期整備に向け、官民一体となって取組みを進めてまいります。